



Aktuelle Informationen für Eltern zu vorbeugenden Maßnahmen aufgrund Geruchsbelästigungen

Seit einigen Tagen kommt es in Teutschenthal zu unterschiedlichen Zeiten zu Geruchsbelästigungen, deren Ursache derzeit geklärt wird. Da es auch am Morgen des 16. August 2018 einen deutlich wahrnehmbaren Geruch in unmittelbarer Nähe der Kita „Kleine Riesen“ gab, haben sich Gemeinde und Landkreis gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen der Kita dazu entschlossen, die Kinder in der Einrichtung zu belassen. Gleichzeitig erfolgten Messungen an verschiedenen Stellen. Diese Messungen haben keine Hinweise auf eine Gefahrenlage ergeben.

Da das Landesamt für Geologie und Bergwesen derzeit prüft, was der Auslöser der Gerüche ist, sind die Mitarbeiterinnen der Kita angehalten, bei spürbarem Auftreten der Belästigungen die Kinder im Gebäude zu lassen sowie Türen und Fenster zu schließen.

Sobald nähere Erkenntnisse zu den derzeit laufenden Untersuchungen vorliegen, werden Sie informiert.



Ralf Wunschinski
Bürgermeister
Gemeinde Teutschenthal



André Wähnelt
Dezernent für Gesundheit und Soziales
Landkreis Saalekreis